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UKCA – Produktkonformität in Großbritannien

Die UKCA-Kennzeichnung ist das Pendent zum CE Zeichen und ist seit dem 01.01.2021 für Waren, 
die ins Vereinigte Königreich (England, Schottland und Wales) importiert werden, zu verwenden.

Bis einschließlich 31.12.2023 dürfen unsere CE gekennzeichneten Produkte eingeführt werden – 
ab dem 01.01.2024 gelten dann für bestimmte Produkte neue Regelungen.

Wir sind aktuell in Prüfung, ob und falls ja, welche Produkte wir nach der neuen Richtlinie prüfen 
lassen müssen, um auch zukünftig das Vereinigte Königreich beliefern zu dürfen.

Sollten Sie hierzu noch Rückfragen haben, steht Ihnen das Produktmanagement von FIPSYSTEMS®
gerne mit Rat und Tat zur Verfügung.

i.A. René Hofmann
Produktmanager FIPSYSTEMS®
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Produktmanager FIPSYSTEMS®



UKCA – Product compliance in Great Britain
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The UKCA mark is the counterpart to the CE mark and must be used for goods imported into 
the United Kingdom (England, Scotland and Wales) from 01.01.2021.

Up to and including 31.12.2023 our CE marked products may be imported – from 01.01.2024, 
new regulations will then apply to certain products.

We are currently examining whether and, if so, which products we will have to have tested 
in accordance with the new in order to be allowed to supply the United Kingdom in the future.

If you have any further questions, the product management of FIPSYSTEMS®
will be happy to assist you.

p.p. René Hofmann
Product Manager FIPSYSTEMS®
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